

La Chaux-de-Fonds, le 22 décembre 2023

## Communiqué de presse

### Non à la nouvelle politique de stationnement

Référendum « Stop à la modification de la politique de stationnement à La Chaux-de-Fonds »

Les représentantes du Centre, du PLR, de l'UDC et des Vert libéraux ont déposé ce vendredi 22 décembre 2023 un magnifique cadeau sous le sapin de Noël de la Grande Fontaine, soit 4854 signatures en faveur du référendum « Stop à la modification de la politique de stationnement à La Chaux-de-Fonds ».

En l'espace de vingt-deux jours (du 18 novembre au 9 décembre), le nombre nécessaire de signatures (env. 2820) avait été récolté.

Aujourd'hui, trente-cinq jours après le lancement du référendum, nous sommes fiers d'apporter ces 4854 signatures auprès du Service à la population pour la vérification de leur validité. A ce jour, 2605 d'entre elles ont d'ores et déjà été vérifiées et validées par ce service.

Nos efforts ne s'arrêtent pas à la veille des Fêtes. En effet, nous attendrons le dernier jour du référendum, à savoir le 8 janvier 2024, pour déposer toutes les signatures reçues auprès du Conseil communal pour que toute la population chaux-de-fonnière soit entendue.

Ce référendum n'est qu'une première étape. Nos quatre partis continueront à défendre les intérêts des habitants de notre ville jusqu'au moment du passage aux urnes qui devrait avoir lieu lors du premier semestre 2024.

Bien que les raisons du référendum soient différentes pour nos quatre partis, nous avons su allier nos forces pour démontrer que la population chaux-de-fonnière ne souhaitait pas d'une nouvelle politique de stationnement telle que prévue par le Conseil communal et acceptée par les partis de gauche du Conseil général.

Nos forces ont pu s'associer contre un projet de politique de stationnement – faisant un passage en force avant la fin de la législature 2020-2024 – non achevé et qui n'a pas été élaboré avec les citoyens, mais bien contre. Une politique de stationnement qui prévoit un découpage en huit zones qui est incohérent et, surtout, un second macaron à un prix de CHF 765.- qui est excessif pour les portes-monnaies des familles, encore plus en période d'inflation. Notre ville se bat pour augmenter son attractivité mais perd ce but de vue à travers cette politique de stationnement qui a pour motif principal – et totalement manqué – de limiter le trafic interne.

Aussi, nous donnons rendez-vous à la population aux urnes !

#### **Pour Le Centre**

Manon Freitag  
079 265 18 20

#### **Pour le PLR**

Sarah Curty  
079 669 87 49

#### **Pour l'UDC**

Jennifer Angehrn  
079 312 06 07

#### **Pour les Vert libéraux**

Aliénor Zaffalon  
079 528 68 99